



#ELECCIÓN JUDICIAL

'Votar, golpe de Estado'

• La directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, Juana Fuentes Velázquez, dijo

PIDE FIRMEZA

• Seguirán siendo pieza clave en la defensa de la legalidad, aseguró.

a los juzgadores que participar en este proceso de elecciones judiciales significa convalidar el autoritarismo y que votar es avalar un golpe de Estado contra el Poder Judicial. "Queridos colegas, la batalla no ha terminado. Aún hay mucho que hacer por el PJ, por la República y por la sociedad que espera justicia de nosotros", dijo. **DIANA MARTÍNEZ**